

## Newsletter de la Médecine Symbolique



### L'angoisse du lendemain

Vous avez probablement remarqué que l'époque actuelle était anxiogène, avec ou sans TV. L'épisode du covid a montré combien nos sociétés étaient devenues « folles », augmentant les peurs du public par des annonces irrationnelles venant de toute part, du monde médiatique, politique, scientifique, économique, etc.

Et nous avons pu constater combien cette angoisse généralisée pouvait entraîner de décisions hâtives irrationnelles, facilement accentuées et manipulées par les intérêts financiers impliqués dans l'affaire. Au bout du compte (qui n'est pas soldé pour l'instant), la population se retrouve avec le goût amer de celle qui s'est fait avoir et qui n'obtiendra jamais la moindre réparation pour le préjudice subi, qu'il soit moral, physique, financier ou psycho-émotionnel.

Et la même chose recommence avec d'autres thèmes !

L'angoisse actuelle a le même fondement mental : « nous allons tous mourir ».

- En 2020, c'était un virus. Puis nous avons eu la crise de l'énergie, et le discours culpabilisant sur les désordres climatiques qui nous prédisent une forme de fin du monde, la terre ne pouvant plus visiblement supporter nos errances infantiles.
- L'inflation vient nous confirmer que l'on ne peut pas faire tourner le « quoi qu'il en coûte » indéfiniment sans conséquence. L'augmentation vertigineuse de la masse monétaire de tous les pays entraîne obligatoirement celle de la dette publique, mais crée aussi cette inflation que nous subissons.

Et les peurs du lendemain s'amplifient à chaque annonce catastrophique. Qui va payer ? Aura-t-on de quoi manger, de quoi se chauffer ? Pourra-t-on conserver son mode de vie actuel ?

Aussi, notre mémoire collective se souvient d'épisodes similaires déjà expérimentés.

### Solutions d'hier, solutions de demain ?

Aujourd'hui, on nous préconise « une bonne guerre » pour en sortir. Car l'histoire a montré que la grande crise économique de 1929 s'est terminée avec la guerre de 1939.

Terminée ? Vraiment ? Les années de guerre n'ont-elles pas continué la crise sous une autre forme ?

Si, évidemment : les millions de morts de la deuxième guerre mondiale sont à comptabiliser dans cette crise « d'humanité ».

La vraie question tourne autour de cette équation, que l'on entend bien derrière les discours actuels : « **l'humain est coupable. C'est lui qui crée tout ces désordres, et il doit payer** ».

- **Il doit payer financièrement** : c'est déjà le cas, mais on ira plus loin demain, en prélevant dans l'épargne des français pour régler la dette créée hier. Et en faisant financer la guerre par les mêmes français.
- **Il doit payer physiquement** : la population a déjà été priée de se soumettre à des restrictions, à des contraintes et même à un traitement médical sans contrepartie. Demain, qu'est-ce qu'il nous sera demandé ? De moins se déplacer, de consommer et de se soigner selon des ordres venus d'en haut, sans avoir de choix. L'humain n'aura plus accès aux services de base : école, santé, justice, armée... tout cela aura disparu, englouti par la dette coupable et par des dépenses inconséquentes pour répondre à des « normes » toujours plus restrictives et coupées de la réalité. Et pourquoi pas, envoyer l'homme payer son tribut « à la guerre » ?
- **Il doit payer moralement** : tous les discours visent à réduire, à diminuer, à infantiliser la population. L'humain est considéré comme une créature qui ne mérite pas de vivre l'abondance et le paradis sur terre, son existence même étant coupable (il rejette du Co2 quand il respire !).

Aussi, au final, une bonne guerre ne permettrait-elle pas de nettoyer « les écuries d'Augias » ?

Cette pensée vieille comme le monde alimente l'angoisse actuelle.

D'ailleurs, nos élites n'ont-elles pas que ce mot en tête : « guerre » ?

Pourtant, la solution d'hier (la guerre) a apporté encore plus de souffrance et de destructions. Alors, à quoi bon continuer ? La guerre actuelle en « terre sainte » n'est-elle pas là pour nous montrer l'impasse de nos croyances du passé ?

Oui, probablement, les solutions du futur sont à découvrir...

### Quelles pistes pour aller mieux ?

Tout d'abord, il faut préciser que la pratique de la Médecine Symbolique nous a appris à trouver les solutions en nous. L'Invisible qui guide les détections veut nous rendre plus conscient, afin que chacun trouve sa pleine responsabilité dans le collectif.

- Le premier constat, c'est que les phénomènes collectifs prennent naissance à l'intérieur avant de se manifester à l'extérieur. Par conséquent, il s'agit d'agir individuellement si nous voulons trouver d'autres solutions, et ne pas attendre que cela ne vienne d'ailleurs, d'une « autorité ». Car ces autorités sont à l'image du mental menteur : elles sont corrompues et incapables d'imaginer du nouveau, car coupées de la réalité du terrain. Lorsque le mental se sépare de l'expérience (cf. nos dirigeants actuels), il tourne en « hors sol » et prend forcément des décisions qui aggravent les problèmes.
- La deuxième prise de conscience, lorsqu'on pratique cette méthode, nous permet de constater que les résultats d'aujourd'hui proviennent de décisions prises auparavant. Mais pas comme on pourrait l'analyser mentalement ou moralement. Il ne s'agit pas de remplacer de « mauvaises » par de « bonnes » décisions. Il s'agit surtout d'être pleinement conscient de nos intentions.

C'est pour cela que nous avons mis en place une série YouTube sur le

« pouvoir de l'intention » ([Cf la chaîne YouTube de la Médecine Symbolique](#)).

En effet, ce sont nos intentions inconscientes de peurs, culpabilités, croyances erronées qui se manifestent pas des désordres individuels, puis collectifs. Il s'agit donc de devenir plus conscients de nos propres intentions cachées afin d'agir plus lucidement dans l'univers.

- Puis l'Invisible nous invite à nettoyer ces fameuses « écuries », mais de l'intérieur. Nos erreurs sont accumulées dans notre passé, et nous les retrouvons dans nos maladies actuelles, nos mémoires transgénérationnelles et notre karma. Par ces prises de conscience, des rites symboliques permettent alors de modifier ces informations pour en changer les conséquences actuelles.
- Enfin, et c'est là où nous voulons en venir, la « Vie » nous invite à participer en pleine conscience aux évolutions qui sont en train de voir

le jour. La Médecine Symbolique fait d'ailleurs partie de ces évolutions qui émergent, comme d'autres initiatives qui nous ont été suggérées, par exemple les forums des médecines de l'âme ou les séjours de soins de l'âme.

Et pour cela, l'Invisible nous rappelle que nous ne sommes pas seuls et séparés, mais que nous faisons partie d'un collectif ! Or ce mouvement collectif n'est actuellement pas représenté politiquement. Par exemple, la moitié des américains s'apprêtent à ne pas aller voter, ne se reconnaissant plus dans les parties qui se font la guerre. Mais cela ne veut pas dire que ce mouvement n'existe pas ! Il est bien présent par la conscience et les intentions qu'il émet.

### Comment le rendre plus visible ?

La question se pose à chacun. Comment faire s'incarner plus vite le « nouveau monde » ? La réponse tient en plusieurs pistes :

- lors de la dernière newsletter, nous vous invitons à agir sur vos collectifs (villages, entreprises, par exemple), car il est important que chacun prenne sa place ;
- pour aller plus loin, et compte tenu de l'ambiance actuelle, nous vous invitons à rester sereins. En effet, à l'angoisse collective, nous devons opposer le calme intérieur. L'angoisse est un sentiment rate-estomac en énergétique. Or, la qualité psychique de cet élément « terre » s'appelle le centrage. Aucune action entreprise, individuelle comme collective, ne pourra se concrétiser par un résultat positif si l'émetteur que nous ne sommes n'est pas dans la sérénité. Ce serait comme courir un marathon en ayant une indigestion !

Aussi, la période actuelle nous met à l'épreuve (Cf. le livre « [les trois épreuves qui attendent l'humanité](#) »). Sachons créer ce calme intérieur et écoutons les conseils de notre âme. Elle seule sait ce qu'il faut entreprendre.

**Et nous pourrons ainsi prendre une place de « créateur » efficace dans l'univers qui nous entoure.**

Bonus : le réseau des praticiens de Médecine Symbolique met en place des week-end d'initiation et de découverte un peu partout. Profitez-en pour vous découvrir tranquillement l'exploration des potentiels infinis de l'univers, et de vous !

Les informations sont sur <https://www.medecinesymbolique.com/>

Amitiés de toute l'équipe de la Médecine Symbolique !

Site Médecine Symbolique

contact@Médecine Symbolique  
1343, Rte de la Combe  
73230 Les Déserts - France  
04 79 70 67 27  
contact@medecinesymbolique.com



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur la newsletter de la Médecine Symbolique.

[Se désinscrire](#)

